

Mon témoignage en tant que volontaire en Service Civique interne chez Eurasia Net ?

“Mon Service Civique a été une expérience très formatrice et très enrichissante aussi bien professionnellement que personnellement.

J'ai réalisé ce volontariat en tant que stage de fin d'études dans le cadre de mon Master 2 Langues Etrangères Appliquées, Affaires Internationales, Management de projets humanitaires et culturels, Anglais-Chinois.

Ma mission de Service Civique était composée de deux phases : une phase locale de 9 mois au sein des locaux d'Eurasia Net et une phase internationale de 3 mois en Indonésie.

Ainsi, j'ai travaillé au pôle de coopération européenne et internationale d'Eurasia Net afin de soutenir la coordination du projet “KA 2 SL-ICP”. Ce projet, financé par le programme Erasmus+ de la Commission Européenne à hauteur de 250 000€, vise à promouvoir le développement du Service-Learning.

Avant d'arriver chez Eurasia Net, j'ai eu l'opportunité d'expérimenter le Service-Learning durant la dernière année de mon Master en tant que présidente de l'association estudiantine Action Solidarité Communication (ASC) qui développe et réalise des projets de solidarité internationale.

La coordination du projet “KA2 SL-ICP” constituait ma première expérience en matière de management d'un projet à l'échelle européenne avec un consortium international composé de 5 universités européennes (Aix-Marseille Université, l'Université Autonome de Madrid, l'Université de Bucarest, l'Université Nationale et Capodistrienne d'Athènes, l'Université de la Sapienza de Rome). Par conséquent, ce projet m'a permis de développer diverses compétences professionnelles notamment en matière de suivi d'avancement, de reporting, de communication. J'ai également eu l'opportunité de mobiliser mes compétences linguistiques afin de traduire des documents (thème et version) et d'interagir avec les partenaires anglophones.

Deux événements représentent les temps forts de mon volontariat interne : le Forum Européen sur le Service-Learning du 25 au 28 juin 2024 à Bucarest en Roumanie et la sixième rencontre transnationale du 24 et 25 octobre 2024 à Rome en Italie. Effectivement, ces derniers m'ont permis de vivre une expérience interculturelle par la mobilité internationale et de participer à l'organisation (notamment la logistique) d'événements internationaux dans le cadre du projet “KA2 SL-ICP”.



Remise du certificat de participation de la délégation française du consortium, représentée par des étudiants et professeurs de l'université Aix-Marseille ainsi que de l'équipe d'Eurasia Net chargée de la coordination du projet, à l'occasion de la clôture du "European Forum on Service Learning" qui s'est déroulé du 25 au 28 juin 2024 à Bucarest.





Photos de groupe des 83 participants (étudiants, représentants de la société civile, professeurs d'universités et personnel académique) au Forum Européen sur le Service-Learning du 25 au 28 juin 2024 à Bucarest en Roumanie.





La sixième rencontre transnationale du consortium européen, composé des 5 universités partenaires, chargé de la coordination du projet "KA2 SL-ICP" du 24 au 25 octobre à Rome en Italie

Parallèlement à la coordination du projet “KA2 SL-ICP”, j’ai eu l’occasion de contribuer à différentes autres activités conduites par Eurasia Net telles que les INTEX (Interventions Extérieures), les formations (budget, santé mentale, Dispositif Local d’Accompagnement), organisation du week-end associatif 2024.

Sur le plan personnel, le travail collaboratif au sein d’une équipe interculturelle telle que celle d’Eurasia Net a davantage ouvert mon esprit et m’a permis d’apprendre beaucoup de chaque personne. La bienveillance et la convivialité de l’ensemble de l’équipe (volontaires et salariés) m’a permis d’évoluer avec confiance et de m’impliquer dans la vie de l’association.

Un volontariat par le Service Civique au sein d’Eurasia Net est une belle opportunité pour les jeunes désireux de vivre une expérience à la fois formatrice et interculturelle ainsi que de bénéficier d’une préparation et d’un accompagnement en vue de la mobilité internationale.

Grâce à Eurasia Net, je suis prête à vivre ma première expatriation !

Je suis certaine que ce volontariat en Service Civique sera une grande plus value pour mes futurs projets professionnels.”

Clara Carmagnolle, volontaire en Service Civique interne chez Eurasia Net de mars 2024 à décembre 2024